
第 513 回  放 送 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  2015 年 11 月 17 日（火） 午後 1時 30 分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6 階大会議室 

 

３．委員総数    9 名 

 

出席委員     9 名 

委  員  長    平  英一 

副 委 員 長    國分 正人 

委   員   千葉 隆史 

委   員   嶋  誠治 

委   員   五日市知香 

委   員   小川口 寛 

委   員   三浦 茂樹 

委   員   恒川 かおり 

委   員   山口 博弥 

 

社 側 出 席 者  楢崎 憲二（代表取締役社長） 

          山口 英二（専務取締役） 

          青山 尚之（常務取締役） 

          関  英祐（報道制作局長） 

          石川 亮 （営業局長） 

野田 喜代志（報道制作局専任局長） 

桑島 広実（報道制作局制作部長） 

           

事 務 局      遠藤 隆 （編成局長） 

 小野 絢子（編成局編成部） 



４. 議  題    

1.  「ダイドードリンコスペシャル 灯せ！担げ！  

郷土の誇り 世界へと ～岩手 花巻まつり～」 

   2015 年 10 月 4 日(日)16:00-16:55 

2.  その他 

 

５. 資  料  (資料として以下のものを配布) 

・ 視聴者からのご意見 

 

６．意  見 

委員側意見 

○ ４００年以上の歴史をもつ伝統的な祭りを継承していく地域住民の姿が丁寧に描かれ

ていた。 

○ ナレーションが素晴らしかった。ナレーターが書いたのか？あるいはほかの人が書い

たのか？ 

○ 祭りが、地域や世代によって受け継がれている大切さがよく出ていた。 

○ 女性や子供の団体もたくさん参加している祭りなので、そちらにもスポットを当てれ

ば番組が和んだのではないかと思う。 

○ 鹿踊り、神楽など、祭りの他の部分も紹介したほうがよかった。 

  

 

局側 

○ ディレクターが花巻に長く通って、地元の人たちと直接交流して台本を作成した。  

○ 少しでも神楽など入れて、全体像を紹介できる構成を努力すればよかったと改めて思

っている。 

 

 

 

11 月番組審議会（今回）のテレビ放送予定 

◆ 11 月 24 日（火）11:45-11:52「あなたと歩むテレビ岩手」 

 

 

 

 

 


